

光 中 通 信

第4号【令和6年6月10日】 生駒市立光明中学校 校長 中井一郎
学校教育目標 「自ら学び行動する、心豊かでたくましい生徒の育成」

1 学期、折り返し点に！

6月になりました。6月は「水無月・みなづき」と言われます。雨がたくさん降る時季なのに”水の無い月”って変と思われませんか。「水無月」の”無”は”の”にあたる連体助詞ですので、「水無月」は”水の月”ということになります。田植えが済み、田に水を張る必要があることから”水の月”→「水無月」と呼ばれるようになったようです。

1学期の折り返し点と聞くと、もう半分が過ぎたのかと思ってしまう。5月には校外学習や修学旅行が無事に終わりました。体育の授業では水泳の学習が始まっています。

梅雨の時期になりますが、1学期の後半も全校生徒の皆さんが元気いっぱい、前向きに活動して欲しいです。ただし、熱中症には十分に注意してくださいね。



修学旅行 in 沖縄

5月31日から6月2日まで、3年生が沖縄へ修学旅行に行きました。初日は、平和資料館の見学やガマ体験など、平和学習をしました。2日目は、午前中に班別でタクシー研修、午後からクラスごとにマリンスポーツ体験をしました。最終日は、午前中に沖縄海洋公園(美ら海水族館)を散策し、午後は国際通りを班別行動しました。

光明中学校で初めて沖縄へ修学旅行に行くことになり、3日間ともにとっても充実した活動内容になりました。生徒の皆さんは、すべての活動や体験に対して、楽しく熱心に取り組んでいました。

仲間との絆(きずな)を深め、思い出に残る修学旅行になったことでしょう。沖縄で学んだことや感じたことを今後の学校生活に生かしていきましょう。



1、2年生は校外学習へ

5月30日、好天に恵まれ、1、2年生が校外学習に行きました。

2年生は午前中に北淡震災記念公園(野島断層保存館)を見学し、阪神淡路大震災や防災について学習をしました。午後からは神戸元町中華街の散策を班別行動で行いました。中華街での昼食も楽しみの一つだったかもしれませんね。

1年生は「伊賀の里モクモクファーム」へ行きました。中学校に入学して、初めての校外学習ということで、出発式の時からワクワク感があふれていました。普段の学校生活を離れて、自然の中を散策したり、ウイナーを手作りしたりしました。家に持って帰ったウイナーはおいしかったですよね。

3学年ともに事後学習に取り組んでいます。文化発表会などで各学年の発表を聞くのを楽しみにしています。

